

Sondersitzung Gemeinderat 18. Dezember 2014 Ehrungen Dr. Voll und Dr. Förster

Frau Dr. Voll und Herr Dr. Förster verbindet eine lange gemeinsame Zeit in der Kommunalpolitik. Beide wurden gemeinsam zuletzt in der Sitzung des Gemeinderats am 19.11.2009 für ihre 20jährige kommunalpolitische Arbeit geehrt.

1. Dr. Brigitte Voll

- Seit 16.11.1989 Mitglied des Schwetzinger Gemeinderats,
- als Ärztin für Allgemeinmedizin bei der Bevölkerung sehr beliebt und daher auch immer sehr gute Stimmenergebnisse,
- Mitglied in vielen Ausschüssen wie Umweltausschuss, Technischer Ausschuss, Verwaltungsausschuss,
- immer sehr verlässlich und bei fast allen Sitzungen anwesend,
- viele Veranstaltungen der Stadt auch als Ärztin begleitet, etwa den Seniorennachmittag,
- sehr ausgleichender Mensch,
- sehr sozial und gesellschaftlich engagiert, großes kulturelles Interesse,
- in der Stadt und auch über die Vereine sehr verankert,
- bei der letzten Gemeinderatswahl ist sie bewusst an das Ende der Kandidatenliste gegangen und wurde dennoch wieder gewählt.

2. Dr. Hans-Joachim Förster

Eigentlich steh' ich hier heute falsch,
bekommt es nicht in den falschen Hals,
der Förster, Hans regiert seit 11.11. wieder hier,
sieht nur noch seinen Statthalter in mir.
Doch kann er schlecht sich selbst hier loben,
sonst würde das Gremium zu Recht gleich toben,
also mache ich das doch lieber selber, glatt,
ganz kurz, wie es der Förster, Dr. am liebsten hat.

In diesem Jahr wollten wir ihn berocken,
und lieber selbst weiter im Rathaus hocken,
„Born To Be Wild“ sangen wir aus vollem Mund,
und taten unseren Unmut lauthals kund.
Doch geholfen hat es am Ende wieder nicht,
der Förster, Dr., hat meinen Schreibtisch gekriegt,
irgendwie klappt das am 11.11. für uns nie,
zuletzt sangen wir nur noch „Born To Be Free“.

Jetzt sitzt er bereits 25 Jahre da 'rum,
und kümmert sich immer wieder darum,
wie die Politik die Stadt gestaltet
und der Stadtrat seines Amtes waltet.
Es gibt fast nichts, das ihn lässt kalt,
als des Bürgers politisch-närrischer Anwalt,
die Finanzen sind ihm dabei besonders wichtig,
vor allem dass die Stadtspitze ja rechnet richtig.

Beeindruckend kam er aus der letzten Wahl,
viele Bürger/innen gaben ihm die höchste Zahl,
seine Erfahrung bringt er damit weiter ein
im Schwetzingen höchsten Politikverein.
Als Stellvertreter des Bürgermeisters reist er 'rum,
und macht sich wirklich täglich krumm,
zu der Jubilare Wohl ist er unterwegs
und geht den Leuten auf den, äh, nicht aus dem Weg.

3. Ehrungen

Alla Hopp, genug geschwätzt,
eben mal durch die Ehrung gehetzt,
Zeit ist Geld und Länge Verschwendung,
für Laberei hat der „Alters-Präsident“ nämlich keine Verwendung,
also sage ich beiden hier jetzt ganz direkt:
„Mein alleruntertänigster Respekt
für 25 Jahre „Salto Kommunale“,
das ist schon eine „Leistung Infernale“!

Jetzt darf ich Sie beide nach vorne bitten,
das entspricht nun mal den guten Sitten,
heute ist es eine besondere Ehrung,
denn wir haben eine doppelte Mehrung,
nicht *ein* Doktor wird bei mir stehen,
nein gleich „Dres.“ gilt es zu ehren,
herzlichen Glückwunsch von uns allen,
das darf Ihnen beiden zu Recht gefallen,
stolz dürfen die „Doktores“ heute sein,
der Applaus gebührt Ihnen beiden allein!!

*Für ein Viertel Jahrhundert kommunalpolitischer Tätigkeit erhalten Sie nunmehr die
Ehrennadel, Ehrenstele und Urkunde des Gemeindetags Baden-Württemberg.*